

**SECRETARÍA DEL CONCEJO MUNICIPAL
DE BELLO
ACTA NÚMERO 074**

FECHA: JUNIO 01 DE 2013

HORA: 2: 00 P.M.

LUGAR: RECINTO DE SESIONES DEL CONCEJO

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Damos inicio a la sesión del día sábado 01 de junio siendo las 2:00 p.m. Por favor señor Secretario leer el orden del día.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO (E) NICOLÁS AUGUSTO
URIBE VASQUEZ**

Si señor Presidente.

Siendo las 2:00 P.m. del día 01 de junio del 2013 damos inicio al siguiente orden del día.

ORDEN DEL DÍA, 01 DE JUNIO 2013.

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM
2. HIMNO DE LA REPÚBLICA DE COLOMBIA
3. INSTALACIÓN DE LAS SESIONES ORDINARIAS DE LOS MESES JUNIO Y JULIO DEL 2013 A CARGO DEL SEÑOR ALCALDE O SU DELEGADO, DOCTOR LUIS ARTURO SANCHEZ
4. PALABRAS DEL SEÑOR PRESIDENTE DEL CONCEJO JEAN LEE PAVÓN ZAPATA.
5. COMUNICACIONES
6. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS
7. HIMNO DEL MUNICIPIO DE BELLO

Esta leído el orden del día Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Sírvase verificar el quórum señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO (E) NICOLÁS AUGUSTO URIBE VASQUEZ

Con mucho gusto señor Presidente.

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM

ASISTENTES:

HONORABLE CONCEJAL

JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

LEÓN FRDY MUÑOZ LOPERA

CÉSAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ

CARLOS MARIO ZAPATA MORALES

MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

FRANCISCO ECHEVERRI CÁRDENAS

NICOLÁS GILBERTO MATÍNEZ GONZÁLEZ

JULIO MARIO CUERVO HENAO

BASILIOS MOSQUERA ÁLVAREZ

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO

DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÍA

FRANCISCO ELADIO VÉLEZ GONZÁLEZ

NICOLÁS ALZATE MAYA

GABRIEL JAIME TABARES BAENA

NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA MONTOYA

ISABEL DANIELA ORTEGA PÉREZ

NUBIA ESTELLA SUÁREZ CARO

Señor Presidente le informo que en hay quórum suficiente para deliberar y decidir

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

En consideración el orden del día, anuncio que va a cerrarse, queda cerrada ¿aprueban Honorables Concejales?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO (E) NICOLÁS AUGUSTO URIBE VASQUEZ

Si es aprobado señor presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Damos un saludo muy especial al doctor Jorge Mario López Presidente del partido Conservador bienvenido, señor Personero Juan Diego Ardila Quiroz bienvenido, muchas gracias por acompañarnos.

Tan amable Concejala Daniela, y Honorable Concejal Basiliso y acompañamos a ingresar al recinto al señor delegado de la Alcaldía al doctor Luis Arturo Sánchez Ospina.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO (E) NICOLÁS AUGUSTO URIBE VASQUEZ

Anuncio la presencia del Honorable Concejal Nicolás Martínez en el recinto.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Damos la más cordial bienvenida al doctor Luis Arturo Sánchez Ospina al recinto delegado del señor Alcalde y asesor de la Alcaldía.

Damos desarrollo al orden del día señor Secretario por favor.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO (E) NICOLÁS AUGUSTO URIBE VASQUEZ

Con mucho gusto señor Presidente.

2. HIMNO DE LA REPÚBLICA DE COLOMBIA.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Continuamos con el orden del día por favor señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO (E) NICOLÁS AUGUSTO URIBE VASQUEZ

Con mucho gusto señor Presidente.

3. INSTALACIÓN DE LAS SESIONES ORDINARIAS DE LOS MESES JUNIO Y JULIO DEL 2013 A CARGO DEL SEÑOR ALCALDE O SU DELEGADO, DOCTOR LUIS ARTURO SANCHEZ OSPINA.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Damos un saludo muy especial al doctor Carlos Mario Garcés secretario general, su señora o su compañera bienvenida y un saludo muy especial al señor Idarraga capitán de la policía nacional, bienvenido al recinto de la democracia bellanita.

Bien pueda entonces doctor Luis Arturo hacer uso de la palabra.

**TIENE LA PALABRA EL DOCTOR LUIS ARTURO SÁNCHEZ OSPINA
DELEGADO DE LA ALCALDÍA MUNICIPAL**

Muy buenas tardes a todos los Corporados, doctor Jean Lee Pavón Zapata Presidente del Concejo Municipal. El doctor León Fredy Muñoz Lopera Vicepresidente primero, doctor Bladimir Sierra Martínez Vicepresidente segundo, doctor Cesar Suárez no está presente hoy, está Nicolás un saludo, al señor Personero Juan Diego Ardila, los señores Secretarios de despacho hoy presentes, el señor capitán Idarraga bienvenido a la corporación, los señores funcionarios de la corporación, demás personas que están en el recinto, lo medios de comunicación, un saludo muy especial a Diego y a Carmen de quien obtuve una gran colaboración en mis tiempos en esta corporación.

Primero agradecer al señor Alcalde el que me haya encomendado para hacer esta instalación, la primera que hago en mucho tiempo, creo que nunca he venido al recinto como delegado del señor Alcalde agradecerle a él y agradecerle al doctor Carlos Muñoz un trabajo especial que ha colocado sobre mis hombros y es una misión que la acojo con mucha prudencia con una gran reserva en el inventario que hago en todos estos años como Corporado y es el estar hoy como asesor directo del despacho, encomendarme la misión de ser el enlace entre el Ejecutivo y el Concejo, para nadie es desconocido de que el año pasado y este año han sido un poco difíciles en la corporación dificultades que han nacido básicamente de la misma situación en que hemos recibido el municipio en el mes de enero del año pasado, una situación caótica que incluso los compañeros que estamos acá que me acompañaron a mí en el año 2011 no teníamos ni, no teníamos el conocimiento de cómo íbamos a recibir un municipio en enero del 2012 ¿Por qué? Múltiples motivos allí que no quiero traer ahora a colación pero cierto es que cuando nosotros recibimos el municipio en el mes de enero y febrero que empezamos a cerrar cuentas y encontramos la magnitud del déficit que había allí empezó una situación caótica después con la enfermedad del señor Alcalde, la situación se complicó y ello dio lugar de pronto a ciertas situaciones de las cuales hoy queremos recoger y

darle un nuevo aire en las relaciones bilaterales entre el Ejecutivo y el Legislativo y en ese punto tan importante es donde tengo que agradecer al señor Alcalde pues obviamente por encomendarme esta misión en una forma pero al mismo tiempo con mucha responsabilidad y mucha seriedad como ha sido toda la temática que hemos abordado en estos tres periodos que he estado en la corporación.

Que pretende la Administración en estas 50 sesiones en los meses de junio y julio, pues obviamente lograr un gran acercamiento con ustedes, vamos a hacer una discusión pormenorizada de los proyectos de acuerdo que vamos a presentar en la presente legislatura en estos dos meses, vamos a discutirlos y los vamos a debatir palmo a palmo con ustedes, los señores secretarios de despacho ya tiene las instrucciones claras de que lo más importante en el municipio es la junta directiva y ustedes son la junta directiva y entonces los proyectos de acuerdo tienen que ser debidamente debatidos, introducir en ellos toda la sustancia que se necesita para aclarar todos y cada uno de los temas. Hoy que necesita un corporado para aprobar un proyecto, lo primero la norma, la ley, los Concejales primero nos daba miedo aprobar un proyecto de acuerdo porque decíamos esto será legal o no será legal que vamos a hacer que esté encargado de toda la dosis de legalidad en el marco jurídico de la ley.

Y el segundo punto es que ese proyecto de acuerdo sea beneficioso para nuestro municipio, que nuestra empresa llamada Administración Municipal provea a la comunidad el bienestar por medio de ese proyecto de acuerdo, en esa forma yo pienso que ningún Concejal se opondría a que cosas que son buenas y que están en la ley y que favorecen a la comunidad tengan una oposición en este cuento, o sea eso es lo más importante y para eso se necesita la claridad que los secretarios vengán, ahí es donde entra el trabajo que se ha encomendado de estar proveyendo la información para la discusión amplia, sana y responsable de todos y cada uno de los acuerdos.

Que más queremos en estas 50 sesiones, quiere la Administración Municipal obviamente acompañar a los Honorables Concejales en lo que es la dinámica del control político, se sabe que por Ley esta corporación tiene el control político del Ejecutivo y por ende que bueno que exista eso, que exista el control en una forma organizada, en una forma prudente, en una forma diplomática, pero sobretodo en una forma responsable en el momento de tratar todos y cada uno de los temas que atañen obviamente al Ejecutivo, porque son ustedes los que tienen ese poder para hacer el control.

Lo tercero que queremos la confianza, queremos nuevamente volver a traer la confianza de los Concejales hacia el ejecutivo y pensar que nosotros estamos haciendo bien las cosas que nos están mirando desde afuera incluso los entes de control y opinan que si que nosotros estamos haciendo

bien las cosas dentro del Ejecutivo y que esta corporación muy seguramente así lo reconocerá en un futuro.

Como vamos en el municipio y como nos fue en el año 2012, eso lo dirán cada uno de los secretarios que van a venir acá a rendirles a ustedes los informes, pero es de muy buen augurio realmente que los entes de control con la seriedad que ellos representan estén emitiendo comunicados a la prensa, ala radio, a la televisión informando sobre como se comportó el municipio en el 2012 después de haber recibido un municipio como se los dije yo a ustedes acá donde vine a dar mi informe de la secretaría general, un municipio que nos lo entregaron con 70.000 millones de déficit y mas de 60 en deuda pública y así sabíamos que teníamos que hacer una gran austeridad en el gasto como lo reconoce el ente de control y que teníamos que aumentar el recaudo y que teníamos que cobrarle a la gente que nos había pagado en los últimos cuatro años hasta el 2011, que teníamos que montar unas estrategias de lo que era la reducción del gasto público y que teníamos que recolectar más para equilibrar el déficit presupuestal del municipio, hoy el ente de control dice que el recaudo lo pasamos a 311.000 millones de pesos y que el gasto fue menor que por lo tanto tuvo un superable de más de 23.000 millones de pesos que obviamente este súper hábil presupuestal no se ve, porque es que teníamos 70.000 por pagar atrás y que hoy el déficit de 40 está en 40 y que tuvimos un gran balance en el año 2012 incluso en el tema presupuestal y en el tema de los impuestos, un recaudo bueno, que nos diga el ente de control que no rebasamos la ley 617 que hoy el funcionamiento está en un 56% cuando la ley lo permite hasta el 65, es muy bueno para nuestra empresa el hecho de que respetemos los postulados del ministerio de Hacienda, que el recaudo de los impuestos subió en 21% y que hoy el dato que tenemos del primer trimestre de este año en recoger en impuestos 10.000 millones de pesos en un trimestre y que proyectamos recoger 30.000 en el año es muy bueno cuando la meta solamente son 25 cuando el año pasado solamente recogimos 22, o sea estamos planeando con los pies sobre la tierra, haciendo las cosas bien todo por sacar este municipio adelante y que decir de lo que aporta la contraloría diciendo de que obviamente el aporte que hizo la nación para la inversión disminuyó en un 14% disminuyó la inversión porque nosotros disminuimos los otros entes y porque realmente si estamos mirando la parte de la cofinanciación de grande proyectos.

Le cuento que el Alcalde regresa de Bogotá, donde estaba en tantos Ministerios llevando proyectos para cofinanciar y ello es muy importante para nuestra empresa, dice también el ente de control de que al disminuir la inversión fue un comparativo que hicieron con el año 2011 y que era lógico que la inversión disminuyera porque el año 2011 estuvo inflado con unas cuentas que tuvo el Alcalde de entonces como fue la plusvalía con EPM y como fue el plan Carrasquilla. Obviamente si se compara esa inversión con la inversión de ahora nuestra inversión va a ser mínima sobre todo el

sacrificio que tuvimos que hacer el año pasado para poder equilibrar, ello hace entonces que uno crea en este municipio, que crea en la marcha del municipio e importante compañeros Concejales el último informe para que ustedes lo puedan consultar dado en el último Concejo de Gobierno y de 16 meses de estar gobernando el señor Alcalde es que tenemos un 89.6 de eficiencia en el plan de desarrollo en los últimos 16 meses una cifra que no la tienen muchos municipios de Antioquia y con 70.000 millones de déficit que hoy son 40 y estamos adelante en la ejecución del plan de desarrollo, eso muestra las ganas de los secretarios por trabajar, del señor Alcalde por sacar este municipio adelante y obviamente vamos a salir adelante trazando estrategias, presentando proyectos y sacando todas y cada una de las dependencias adelante.

Yo le quiero agradecer mucho señor Presidente por la participación hoy en la corporación para contarles a los compañeros, por decirles que próximamente nos vamos a reunir, vamos a reunirnos para mirar los proyectos de acuerdo, aquí en las comisiones, los secretarios estarán conmigo presentes en esto, es un gran compromiso y es un gran compromiso del señor Alcalde el estar presente muy seguramente cuando hagamos la clausura y es ese buen ánimo que tenemos de encausar y de darle un aire fresco a todas las relaciones bilaterales entre el Ejecutivo y ustedes.

Así con estos datos me permito en nombre del señor Alcalde declarar la instalación de formal de las sesiones del segundo periodo ordinario del año.

Muchas gracias.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Continuemos con el orden del día señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO (E) NICOLÁS AUGUSTO URIBE VASQUEZ

Con mucho gusto.

4. PALABRAS DEL SEÑOR PRESIDENTE DEL CONCEJO JEAN LEE PAVÓN ZAPATA.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Muy buenas tardes para todos, damos un saludo muy especial al doctor Luis Arturo Sánchez, asesor del Alcalde, representante en el día de hoy, a los secretarios de despacho, Alexander Osorio, Carlos Mario Garcés, al señor Personero del municipio doctor Juan Diego Quiroz Ardila, al señor Capitán Comandante de la estación Bello de Policía Julián Andrés Idarraga Acosta bienvenido, doctor Jorge Mario López, jóvenes por acá miembros del CUIDA

que los veo, demás personas que nos acompañan, Honorables Concejales, compañeros de la mesa directiva.

En este segundo periodo del año 2013 de sesiones ordinarias tenemos grandes expectativas puesto que nuestra ciudad celebrará los 100 años de existencia jurídica dentro de la programación que la corporación planteó en su plan de acción, me excusan la redundancia o que ha propuesto en su plan de acción esta la realización del segundo seminario de ciudades sostenibles, el cual estamos buscando aportes de diferentes entidades como el Área Metropolitana, el IDEA, CORANTIOQUIA desafortunadamente las empresas públicas de Medellín no han sido los más receptivos a este tema entre otras entidades.

Igualmente estamos elaborando la historia del Concejo Municipal en un libro en el cual nos asociamos con el centro de historia del municipio, igualmente hemos contado con la colaboración amplia por parte del Área Metropolitana y queremos entonces entregarle a la ciudadanía, a la historia a la comunidad política un libro que sea de consulta para que todos recordemos lo que ha sido en estos primeros 100 años de la ciudad.

Básicamente eso es dentro de las actividades que tenemos, igualmente les cuento que dentro del plan de acción venimos implementado la modernización dentro de la parte administrativa del Concejo y queremos entonces tener los elementos necesarios para dar la respuesta a la comunidad de la mejor manera, enfrentar así los retos de este nuevo siglo en una ciudad que viene creciendo a pasos agigantados y que esperamos nosotros como Concejales no ser inferiores a ese reto doctor Luis Arturo, saludo a través suyo al señor Alcalde esperamos que nos acompañe prontamente por acá y desde luego la corporación ha tenido toda la voluntad de darle las herramientas al señor Alcalde para que desarrollemos de manera efectiva su trabajo, su plan de acción, su plan de Gobierno y en ese orden de ideas es importante entonces lo que usted presentaba dentro de su discurso como una nueva estrategia de acercamiento entre la corporación y los entes de control porque creo que de alguna manera hemos estado distantes y esto no es bueno para la ciudad, en especial cuando se tienen tantas dificultades por resolver y la gente que nos eligió tanto al Alcalde como a nosotros espera que les podamos brindar esas soluciones y esas alternativas de mejoramiento de condición de vida de los Bellanitas.

Muchas gracias para todos.

Continuemos con el orden del día señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO (E) NICOLÁS AUGUSTO URIBE VASQUEZ

5. COMUNICACIONES

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

¿Hay comunicaciones sobre la mesa?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO (E) NICOLÁS AUGUSTO URIBE VASQUEZ

Sí señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Procedemos a darle lectura señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO (E) NICOLÁS AUGUSTO URIBE VASQUEZ

Una comunicación del ex secretario del Concejo doctor César Suárez Mira en el siguiente sentido.

Discurso de agradecimiento

Decía Cervantes que de un gran valor no se puede esperar menos que un gran agradecimiento.

Señor presidente Jean Lee Pavón Zapata, Vicepresidente 1º León Fredy Muñoz Lopera, Vicepresidente 2º César Bladimir Sierra Martínez y señores Concejales.

Hace cinco meses llegue a esta corporación con la plena intención de apoyar la labor que ustedes desempeñan a diario con la comunidad, labor que no es fácil de realizar ya que requiere trabajo, constancia y sacrificio, en este sentido siempre les recalcaré el compromiso con las personas que los eligieron es por ello que deben continuar brindándole el apoyo a la comunidad y a los líderes que ustedes representan.

Quiero que conozcan el motivo de renuncia el cual no es por voluntad propia sino por compromisos políticos adquiridos con mi familia y es una responsabilidad que debo cumplir.

Sin duda alguna estoy agradecido con cada uno de ustedes sin mirar colores políticos porque me enseñaron el valor de la convivencia y que cuando laboramos en una institución debemos dejar huella y ser recordados con gratitud, igualmente agradezco a los funcionarios y contratistas que apoyaron mi gestión administrativa.

Por ultimo señores Concejales quiero seguir sirviéndoles, conservar su amistad y decirles que debemos estar agradecidos siempre y orgullosos de la comunidad Bellanita que representamos.

CÉSAR SUÁREZ MIRA

Igualmente señor Presidente en comunicados dado que existe una gran inquietud por los Concejales con relación a lo de los derechos de petición y tutela de los señores Alberto Alzate y Rodrigo de Jesús Múnera de la Mina les quiero comunicar lo siguiente estamos pendiente de la respuesta del derecho de petición con fecha del 17 de mayo y 22 de mayo que se vencen el 6 de junio, esa respuesta es al derecho de petición del señor Rodrigo de Jesús Múnera.

Y en días pasados, el día 29 de mayo llegó un escrito que acabe de hacerlo firmar los Concejales Nicolás Alzate, Gabriel Jaime Tabares, Nicolás Martínez González, Basiliso Mosquera, Carlos Augusto, Mauricio Mejía, Jesús Ernesto Zapata, Luis Carlos Hernández, Francisco Javier Echeverri, Carlos Mario Zapata porque son los que han entregado los correos al señor Alberto Zapata dándole respuesta al derecho de petición que él inició el 15 de mayo, porque a usted no le ha contestado el otro señor.

Entonces él lo que manifiesta, estaba leyendo aquí el comunicado es que él no considera que la respuesta que le dimos sea de fondo, es una apreciación personal situación que él si a bien lo tiene que lo denuncie o lo demande ante el juzgado, nosotros cumplimos con contestar de acuerdo a lo que ustedes consideraban y hasta ahí está bien, no es un derecho de petición el que llegó acá es una aclaración o una postura personal, entonces sin embargo estoy pues leyendo lo de siempre la repetición de la repetidora de este señor.

Estamos pendientes en la tutela señores Concejales se respondió, me llamó el secretario del juzgado y estaba pidiéndome aclaraciones de si le habíamos enviado la respuesta de este señor del derecho de petición con comitante con la misma respuesta de la tutela y le aclare y él se fijó y estaba ahí anexa a la respuesta de la tutela.

De resto señor Presidente no tengo más comunicaciones sobre la mesa.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

¿Algún Honorable Concejal tiene comunicaciones?

Continuemos con el orden del día.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO (E) NICOLÁS AUGUSTO URIBE VASQUEZ

Con mucho gusto señor Presidente

6. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

¿Hay proposiciones sobre la mesa?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO (E) NICOLÁS AUGUSTO URIBE VASQUEZ

No señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

¿Algún Honorable Concejal tiene proposiciones? En varios

Le ruego un segundito Honorable Concejal, bridémosle en este espacio un minuto al señor Comandante de la estación de policía para que haga su presentación y posteriormente.

Bien pueda señor Comandante.

**TIENE LA PALABRA EL CAPITÁN JULIÁN ANDRÉS IDARRAGA
COMANDANTE DE LA POLICÍA DE BELLO**

Buenas tardes para todos, señor Presidente muchas gracias por el tiempo, señores Concejales, muy buenas tardes señor Personero, señores secretarios de despacho, a todos los asistentes.

Agradezco de antemano el espacio yo sé que de pronto es una sesión ordinaria pero si quería estar acá presente y no dejar pasar la oportunidad para presentarme, mi nombre es Julián Andrés Idarraga Acosta ya con algunos señores Concejales he tenido la oportunidad de interactuar en algunos espacios con otros pues no había sido posible, de antemano quería pues estar acá para que me conocieran para ponerme a toda su disposición a lo que mi alcance esté, mi ubicación es pues ahí en la estación de policía, ahí vivo también permanezco las 24 horas, ya acá dejé mi número telefónico para que en cualquier momento me puedan ubicar.

Yo quisiera pedirle señor Presidente de ser posible tener el número de los señores y señoras Concejales porque si quiero estar en comunicación directa con ustedes, que ustedes tengan mi número y que yo los pueda llamar en cualquier momento también para cualquier situación que se presente, de pronto en cualquier ocasión ustedes me llaman y no les voy a poder contestar, pero si yo tengo el número de ustedes yo les devolveré la llamada tan pronto como me quede posible.

Entonces si quisiera como ponerme a disposición de ustedes. Señor Presidente yo quisiera que más adelante cuando ya inicien las sesiones formalmente me dieran un espacio más amplio para darles a conocer una apreciación del municipio, como vamos a en materia de criminalidad, como vamos en materia de operatividad y pues dar a conocer las políticas que se

están implementando actualmente en la policía y especialmente en el municipio de Bello.

Era eso señor Presidente, señores Concejales muchas gracias por el espacio y quedo atento pues a cualquier solicitud, muy amable.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Es con mucho gusto capitán bienvenido y obviamente le vamos a suministrar los teléfonos que cada uno de los Honorables Concejales tenemos, algunos tienen dos números a sí que le vamos a enviar igualmente los números y que usted de igual manera nos haga llegar los suyos.

Honorable Concejal Gabriel Jaime, posteriormente Honorable Concejal Nicolás Martínez.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL GABRIEL JAIME
TABARES BAENA**

Gracias Presidente, un saludo a usted, a la mesa directiva, un saludo muy especial al doctor Luis Arturo representante del Alcalde, a los secretarios de despacho, a nuestro personero Juan Diego Ardila, a nuestro Presidente del partido Jorge Mario muy bueno tenerlo por acá, al capitán Idarraga bienvenido pocas veces un capitán viene al recinto y tiene esa referencia de venir a presentarse y ponerse a disposición de los Concejales le agradezco mucho y vamos a estar creo que con mucha comunicación con usted porque hay muchos temas en nuestro municipio que nos inquietan y un saludo para todos los que nos acompañan.

Presidente, yo quería vocero del partido Conservador extenderle al ex secretario al doctor César Suárez Mira el agradecimiento por la labor que él desempeñó durante estos meses y que con la mesa directiva lograron adelantar muchas actividades y muchos temas importantes para los Concejales y que entendemos el motivo por el cual él se ausenta del Concejo, porque el tema es importante y vamos a estar acompañándolo y siempre vamos a estar agradecidos con esa labor que el desempeñó durante el tiempo.

Era para eso Presidente enviarle a través de la bancada Conservadora un agradecimiento al doctor César Suárez como Secretario.

Muchas gracias.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Con gusto Honorable Concejal, Honorable Concejal Nicolás Martínez.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ

Gracias señor Presidente, un cordial saludo a todos, miembros del mesa directiva, Honorables Concejales, Secretarios y demás personas que nos acompañan, el señor Capitán Julián Andrés Idarraga.

De verdad que es primera vez que veo que un comandante de la estación de la policía venga a presentarse sin necesidad de citarlo e invitarlo al Concejo, por fin uno bueno.

Señor Presidente mi intervención va encaminada a dos aspectos, ahora que el señor Secretario estaba leyendo el comunicado del señor Alzate, el Honorable Concejal y Vicepresidente segundo Bladimir Sierra preguntó que porque no aparece ahí, usted no aparece porque usted es la persona quien dirige en ese comunicado lo demás es una lista posterior ¿listo? Entonces está bien usted si contestó.

Y lo segundo era para lo siguiente, ustedes saben Honorables Concejales y presentes en el recinto que el Honorable Concejal y un grupo de sus amigos están recogiendo firmas para derogar el mandato del señor Alcalde, se me arrima una persona esta semana y me dice Concejal si es cierto que ustedes los Concejales están recogiendo firmas para quitarle el mandato al señor Alcalde, yo le dije no hay un Concejal que yo sepa pues es León Fredy yo no sé si Jesús Ernesto está o no está, pero que yo sepa es León Fredy. Hay un Concejal que está en ese trabajo, pero que yo sepa ningún otro Concejal lo está haciendo, yo particularmente no lo estoy haciendo porque yo acompañé en las elecciones al señor Alcalde y lo acompañó hasta que mi Dios me preste la vida si es antes del 31 de diciembre del 2015.

Basado en eso entonces si quiero señor Presidente rogarle a usted y si lo quiere someter a consideración o si no lo hago a voto propio se envíe un comunicado al señor Alcalde de respaldo por los Honorables Concejales que no intervenimos en esto de la recolección de las firmas, le pido se haga oficialmente de parte del Concejo, que lo firmemos los Concejales que ha bien tengan respaldar al señor Alcalde en forma respetuosa pues les pido esto y que sea pues de común acuerdo entre todos.

Muchas gracias señor Presidente. Era con ese fin mi intervención, muchas gracias.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Con mucho gusto Honorable Concejal, inmediatamente le ruego el favor a la doctora Carmen Martínez saquemos el comunicado en forma oficial para que sea formado por los Concejales que a bien lo deseemos.

Bien pueda Honorable Concejal Luis Carlos Hernández.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LUIS CARLOS
HERMÁNDEZ GIRALDO**

Gracias señor Presidente, un saludo para todos los Corporados, el Personero, los Secretarios de despacho y también de verada Capitán le cuento en los 4 periodos que llevó en el Concejo es el primerito, siga así, de verdad que eso es importante la buena relación que se tenga con al junta directiva del municipio.

Presidente con base a la petición que hace Nicolás Martínez quiero también que se amplíe a los medios de comunicación que no sea solamente al Alcalde también sino que a los medios de comunicación se les informe que nosotros, aspiro que también el Concejal Ernesto se sume a esta solicitud que hace este Concejal.

En ningún momento estamos en la posición del Concejal León Fredy, pues esta semana tuve la oportunidad que me entrevistara Tele Medellín y pienso que es una posición que tiene el Concejal respetable como lo manifesté en su momento, entonces yo espero pues que nosotros los 18 Concejales, no sé si Ernesto nos acompaña en esta petición que hago, a los diferentes medios de comunicación se le de todo el respaldo que tiene este Concejo para nuestro Alcalde y de verdad que contamos que nuestro municipio va a seguir en su proceso adelante.

Eso es lo que hago como proposición y que se elabore un comunicado a los medios de comunicación.

Muchas gracias señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Con gusto Honorable Concejal ¿algún otro Honorable Concejal? Honorable Concejal Nicolás Alzate Maya.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL NICOLÁS ALZATE
MAYA**

Gracias señor Presidente, un cordial saludo para todos los presentes.

Me uno a las palabra de los que antecieron, las palabras valga la redundancia del capitán, esto es muy bueno de venir acá a presentarse. También de lo del comunicado.

Pero saliéndome un poquito del tema señor Presidente mediante de derecho de petición verbal, que quede aquí en las actas es que a mí me habían dicho que no me afiliaban a la seguridad social, pero si me pagaban o me desembolsaban lo que yo pagaba por mi seguridad social y veo que el municipio nuevamente me niega ese pago, entonces ni me paga ni me afilia, ni nada, nada absolutamente nada, entonces como derecho de

petición consagrado en la Ley para que le escriba a quien competa a cerca de mi seguridad social, que por favor me lo aclaren de una vez y si ni me van a pagar y sino me van a vincular ni me van a inscribir a ninguna EPS me lo hagan saber por escrito señor Presidente para yo acudir a otras instancias.

Muchas gracias señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Con mucho gusto Honorable Concejal, tan amable señor Jurídico, tomamos nota doctora Carmes y Jurídico y procedemos a enviar ese derecho de petición, me menciona acá de todos los Concejales, porque entiendo que hay un par de Concejales que tienen dificultades con ese tema y de igual forma me dice acá el doctor Luis Arturo Sánchez que él se va a encargar de indagar y profundizar sobre el asunto Honorable Concejal.

Igualmente le cuento a la corporación yo le mandé una carta en el sentido de la seguridad social de los Ediles que ustedes saben que es un mandato de ley y a la fecha no nos mandado respuesta, esperamos doctor Luis Arturo que para este periodo de sesiones ordinarias nos esté llegando puesto que la Ley fue promulgada va hacer un año, el 6 de junio precisamente y no debemos estar nosotros pendientes de esa situación.

Continuemos con el orden del día señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO (E) NICOLÁS AUGUSTO URIBE VASQUEZ

Señor Presidente antes de pasar al punto anterior la secretaría del Concejo.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Al punto siguiente señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO (E) NICOLÁS AUGUSTO URIBE VASQUEZ

Señor Presidente extender las felicitaciones al Concejal Nicolás Alzate Maya que cumplió años el pasado 29 de mayo.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Damos la felicitación al Concejal desde luego.

Continuemos con el orden del día señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO (E) NICOLÁS AUGUSTO URIBE VASQUEZ

7. HIMNO DEL MUNICIPIO DE BELLO.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Continuemos con el orden del día señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO (E) NICOLÁS AUGUSTO URIBE VASQUEZ

Está agotado el orden del día señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Agotado el orden del día levanto la sesión y cito para mañana a las 9:00 a.m. agradezco la asistencia de todos y cada uno de ustedes.

JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Presidente del Concejo

NICOLÁS A URIBE VÁSQUEZ

Secretario (E) del Concejo

ALBA DIONY ARROYAVE GARCÍA